
 

ATA 02/2023- ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE CURSO DE 

BACHARELADO EM FARMÁCIA 

 

No dia 25 de junho de 2023, às14:30 horas, Sala B-201, do Centro Universitário do Rio 

São Francisco-UNIRIO, reuniu-se o Conselho do Curso de Bacharelado de Farmácia. Na 

ocasião, reuniu-se a coordenadora Ana Lucila dos Santos Costa, Rafaell Batista Pereira, 

Kaline Catiely Campos Silva, Ricardo Marques Nogueira Filho, Amanda de Souza 

Feitosa ,Maristela Rosana Ribeiro de Moraes Mazzotti, Chela Barros Nascimento, e o 

discente Filipe Silva dos Santos. Na pauta da reunião discutiu-se sobre o desempenho dos 

acadêmicos da etapa final do semestre 2022.2 Percebeu-se manutenção de melhoria de 

desempenho. Bastante empolgante os docentes expuseram novas ferramentas para melhor 

atração do alunato no semestre 2023 quando do retorno das aulas e, inclusive desenvolver 

atividades juntos de forma integradas perpassando os conteúdos das disciplinas e dando 

feedback das ações acadêmicas ao longo das etapas e acompanhamento de perto das 

atividades voltadas a sociedade com dupla checagem dos serviços entregues a sociedade, 

apenas com a finalidade de realizar a melhor entrega possível, por isso essa preocupação 

em triar a prestação de serviços à comunidade. Orgulhosos das suas atividades criativas 

frente as fragilidades expostas em momentos anteriores, os docentes prometeram cada 

vez mais buscar apoio dentro das suas competências para uma entrega de serviços 

educacionais satisfatório e uma aprendizagem significativa. Os professores presentes na 

presente reunião foram unanimes em afirmarem que houve uma significativa melhora 

tanto na oferta de aulas, desenvolvimento de atividades acadêmicas quanto um melhor 

engajamento das turmas no processo de ensino aprendizagem e que as adaptações e 

ajustes à nova demanda, estreitar mais a relação aluno professore e diversificação dos 

métodos de ensino, sugerida em outros momentos, foi bastante significativo. Não houve 

nenhuma situação extraordinária que chamasse a atenção dos docentes presentes. Dessa 

forma foi bastante expressivo o encontro nesse conselho mediante as decisões tomadas e 

compartilhadas, bem como o produto desse compartilhamento de saberes trocados nesse 

espaço. Dessa forma, o presidente deu por encerrada a reunião e, para constar, lavrou-se 

a presente ata que, lida e achada conforme, vai assinada pelo presidente, conselheiros e 

demais presentes. Paulo Afonso, 25 de junho de 2023. 



 

 


